

中学部 1学期ブログ

1学期の中学校の様子をお届けします。

○入学式

4月8日(水)に入学式が行なわれました。今年度は、7名の新入生を迎えて中学校部は総勢17名です。はじめは、緊張が見えていた新入生も今では、中学校部の生活にも慣れ、学習に取り組んでいます。

17名で、力を合わせて学校行事や学習に取り組んでいきます。



○自然体験活動

5月29日(木)~30日(金)の2日間中学校部の1・2年生は自然体験活動へ行きました。1日目はヨーデルの森でパンを作ったり、動物と触れあったりしました。夜は長寿の里でドキドキしながらお泊りをしました。二日目には、植村直己冒險館へ行きました。アスレチックで身体を動かして遊んだり、映像を見たりして勉強もしました。たくさんの体験をすることができた2日間でした。



○ 校外学習

6月13日(金)に中学部の校外学習で玄武洞ミュージアムへ行ってきました。スタンプラリーをしたり、鉱石や化石を見学したり、館長さんからお話を聞いたりしました。玄武洞を見に行った際には、「大きいー」という感想が出していました。ふるさとのことについて知ることができます、校外学習になりました。



○プール開き

6月17日(火)にプール開きが行われ、プールの授業が始まりました。

天候に左右されながらも週に1度のプールの授業を皆楽しそうに入っていました。

「ボールを拾ったよ」や「泳いだよ」「浮き輪で浮かんだよ」などと楽しく活動することができました。暑い夏が続いているが、プールに入る生徒の姿は、キラキラ輝いていました。

